

JUGEND

BTV-JUGI-AUSFLUG AUF DIE EMSER SCHAFWEIDE

Am 9. September war die BTV Chur Jugend gemeinsam unterwegs: mit 95 Kindern und Jugendlichen, mit dem Leiter- und Vorstandsteam. Zu Fuss, mit dem Zug oder per Velo. Es gab Sport, Spiel und Spass sowie viel Ideenreichtum und Kreativität.

Auf dem Programm standen Volleyballmatches, Spikballspiel, Badminton, Slackline, Handstand, Saltos, Klettern, Zielschuss, Jonglage und Hütte bauen, viel lachen, helfen, schwatzen, bräteln. Und Schlangenbrot backen mit Schokostange gefüllt – immer wieder eine

kulinarische Köstlichkeit! Ein wunderschöner Anlass – bei schönstem Sonnenschein. Vielen Dank allen Kindern und dem ganzen Team!

Ladina Ehrler-Scharplatz, Präsidentin



Gutes Wetter, gute Laune: Rund 100 Personen waren beim BTV-Jugi-Ausflug dabei.



Balanceakt: Drei Mädchen beim Slacklinen.



Durfte nicht fehlen: Das mit Schoggistängel gefüllte Schlangenbrot.



Bessere Aussicht: Dieser Baum war beliebt zum Klettern.

LEICHTATHLETIK

OFFENE BÜNDNER MEISTERSCHAFTEN

Der BTV Chur organisiert am 29./30. September 2023 die offenen Bündner Leichtathletikmeisterschaften. Eine Lizenz für die Teilnahme ist nicht erforderlich. Am Freitagabend, 29. September, werden der Speerwurf

und der 1000-m-Lauf durchgeführt. Am Samstag, dem 30. September, messen sich die Athletinnen und Athleten in den Disziplinen Sprint, Weit- und Hochsprung, Ballwurf oder Kugelstossen.

Abgerundet wird das Programm durch die Steinbock-Trophy, ein Staffelrennen über dreimal 600 m. Meldeschluss ist am 22. September 2023. Details finden sich auf www.labtvchur.ch.

BEHINDERTENSPO

GROSSER SPASS IN AROSA, GROSSER ERFOLG IN HOHENEMS



Perfekter Tag: Der Arosa Trailrun bleibt in guter Erinnerung.



Der 10. Arosa Trailrun war nicht nur für die Organisatoren ein voller Erfolg. Auch die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des btv chur BEHINDERTENSPO erlebten einmal mehr einen schönen Tag im Schanfigg. Zusammen mit ihren Betreuerinnen fuhren die Laufbegeisterten mit dem Zug in den Ferienort, um am – einmal mehr – bestens organisierten Anlass teilzunehmen. Für einmal zeigte sich sogar der Wettergott von seiner besten Seite. In Arosa herrschten sommerliche Temperaturen, alles passte an diesem Tag. Für die Läuferinnen und Läufer des btv chur BEHINDERTENSPO standen wie immer zwei verschiedene Strecken zur Auswahl. Die grosse Strecke über fünf Kilometer und die «Seerunde» über gut ein Kilometer. Die strahlenden Gesichter bei der Zielankunft sprachen Bände, wir freuen uns jetzt schon auf das nächste Jahr.

Am selben Tag fand im österreichischen Hohenems das «Dreiländer Unihockeyturnier» statt, an welchem der btv chur BEHINDERTENSPO mit zwei Teams vor Ort war. Und diese wussten einmal mehr zu begeistern. Das «Team 2» in der Kategorie C schloss das Turnier auf dem hervorragenden 4. Platz ab. Noch besser lief es dem «Team 1» in der Kategorie A/B. Sie holten gar den Sieg und damit die Goldmedaille in einem stark besetzten Teilnehmerfeld.

Der Vorstand des btv chur BEHINDERTENSPO gratuliert allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern des Arosa Trailrun und des Unihockeyturniers zu den grossartigen Leistungen und freut sich auf viele weitere Anlässe.

Erfolgreich: Die beiden BTV-Chur-Teams zeigten gute Leistungen um Unihockeyturnier.

LEICHTATHLETIK

RESULTATE LEICHTATHLETIK

OZB-Meisterschaften in Schaan

Im Speerwurf dominierten Selina Capaul (U18) mit 48,80 m und Moana Schönenberger (U16) mit 33,79 m. Flurin Schwarz (U18) gewann das Kugelstossen mit 12,08 m.

Silber brachten Alessandro Tönz (U18) mit 55,45 m, Flurin Schwarz (U18M) mit 36,09 m im Speerwurf und Laren Blumenthal (U18) mit 62,92 s über 400 m nach Hause. Bronze holten sich Chiara Zulauf (Frauen) mit 58,83 s über 400 m, Nastja Durot (U20) mit 1,50 m im Hochsprung, Lia Luzio (U20) mit 5,37 m im Weitsprung, Sandrina Aschmann (U20) mit 35,87 m im Speerwurf, Mara Kern (U18) mit 12,58 s über 100 m und Anna Philipp (U18) mit 2:25,86 über 800 m.

Zweimal Gold an der Nachwuchs-SM

Anfang September mass sich die nationale Spitze der

Kategorien U18 und U16 in Frauenfeld. Jana Blumenthal (U18) sprintete über 100 m mit Siegen im Vorlauf und im Halbfinal direkt in den Final, den sie mit 11,87s gewann. Selina Capaul (U18) dominierte den Speerwurf mit 50,66 m. Sie übertraf als Einzige die 50-m-Marke.

Mara Kern (U18) qualifizierte sich über 100 m für den Halbfinal. Über 200 m erzielte sie mit 26,14 s eine neue PB. Laren Blumenthal (U18) lief über 400 m 62,22 s, Romy Philipp (U16) schloss ihr SM-Debut über 2000 m in 7:01,01 gut ab. Alessandro Tönz lief über 400 m mit 52,23 s in den Final, wo er mit 52,86 s den guten siebten Platz erreichte.

Die Kategorien U23 und U20 erkoren in Lausanne ihre Schweizer Meister. Nastja Durot (U20) wurde im Hochsprung mit 1,55 m gute Sechste. Lia Luzio (U20) lief über 100 mH 15,54 s und erzielte im Weitsprung 5,42 m. Sandrina Aschmann (U20) warf den Speer 30,50 m weit.



Goldene Ausbeute: Speerwerferin Selina Capaul und Sprinterin Jana Blumenthal gewannen an der U-18-SM überlegen.